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【 開 会 宣 言 】 
 
日 程 第 ２ 
【教育長諸般の報告】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成２５年２月１３日（水） １５：００より 
 
役場第１委員会室 
 
委 員 長    蓮 井   勇 
委   員    岩 原 義 美 
教 育 長    綱 嶋   勉 
 
委員長職務代理者 福 島 浩 二 
委   員    増 山 和 世 
 
管理課長     遠 藤 秀 男 
学校給食センター所長 佐 藤   正 
社会教育課主幹  杉 上 繁 雄 
 
管理課学校教育グループ主査 尾 﨑 文 郎 
 
無し 
 
 
 
蓮井委員長 
 開会を宣言する。（１５：００） 
 
綱嶋教育長 
 ２／ ６ 公立高校教職員人事協議（札幌市） 
 ２／７～８ 胆振管内教育委員研修会（登別市） 
 ２／１２ ネイパル洞爺の跡地活用に関する住民懇談会（ネイパル洞爺） 
 
蓮井委員長 
 今、教育長さんの方から、７日、８日の管内教育委員の研修会の話があり

ました。私もそれに出席させていただきまして、その中で学習した内容です

けれど、一つ目の講演、これは、旭川教育大学の先生が講演してくださいま

した話がありましたけれど、その内容は、前から私も言っておりますが、チ

ョークアンドトークの授業でなくて、課題解決的な授業をしなさいと、中学

校の数学の具体的な問題を持ち出して、話しをしてくれました。やはり、教

育委員の研修として、こういうものが必要だという考えが皆さんにあって、

その先生に来ていただいたということでございますけれど、文科省の学力向

上のための色々な問題点、あるいは教科書の問題点等についても、委員とし



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
日 程 第 ３ 
【 議 決 事 項 】 
・議案第 ４号 
 
 
 
 
 
 
 
 
・議案第 ５号 
 
 
 
 
 
 
日 程 第 ６ 
【 そ の 他 】 

て参加している先生ですので、具体的な話であったと思っております。また

それだけに、管内の各学校でこれだけ学力テストを重ねながら、改善が進ん

でいないから、今またそういう先生を呼んだのだなと、強く思ったところで

す。分科会の中では、そのことを改めて繰り返して、話をして来たところで

ございますけれど、非常に授業という専門的な分野についての話し合いなも

のですから、なかなか深まっていかない。授業そのものについての皆さんの

意見というのは、まとまらないと言いましょうか、深まっていかないという

部分がありましたけれど、そういうことが必要なんだとうことは、皆さんご

理解いただいたのではないかなと思いました。もう１つ分科会で話しがあり

ましたのは、学校での教育と家庭でのしつけがきちんできているかどうか、

その両立によって学力の向上や定着が図られるという話しが出ておりまし

た。就職での二次試験で昼食を取らせ、箸の使い方などを見る会社があり、

家庭でのしつけの状況を重視しており、きちっと出来ている場合は学力の高

いということが、新聞に載っておりまして、その話しをさせていただきまし

た。社会教育については色々ご苦労いただいておりますけれど、その部分に

ついての取組みを一層強めてまいらなければならないのではないのかなと、

そのような話しになっておりました。以上でございました。 
 ご質問等ございますか。 
 《特に無し》 
 では、諸般の報告については終わります。 
 
 
 日程第３、議決事項に入ります。議案第４号、平成２５年度洞爺湖町一般

会計予算についてですが、これは、会議規則により非公開とし、議案第５号、

平成２５年度教育委員会教育行政執行方針も関連するため、同様に非公開と

することでよろしいでしょうか。 
 《異議無し》 
 それでは、非公開とします。 
 
 
 《議案第４号提案どおり承認》 
蓮井委員長 
 次に議案第５号について移ります。 
 《議案第５号提案どおり承認》 
 それでは、非公開を終わります。 
 
 
 本日の議案は終わりました。 
 
 その他について、ございますか。 

非 公 開 

非公開終了 



 
日 程 第 ７ 
【 閉 会 】 
 
 

 《特に無し》 
 
 特にないようですので、以上で、第２回臨時会を終わります。 
（１８：００） 

 


